AGRICULTURA - 27 DE JULIO

Sembrar el cambio social

Con apoyo del Ministerio de Desarrollo Social y el INTA, se realiza hoy en San Fernando, un nuevo encuentro de "La Huerta", una actividad del taller Zona Imaginaria, que forja el camino hacia una mejor comunidad mediante el aprendizaje de producir alimentos orgánicos.

El Taller Zona Imaginaria vuelve a abrir sus puertas a la comunidad con la edición 2010 de "la Huerta", una actividad gratuita para artistas y vecinos que cuenta con el apoyo del Ministerio de Desarrollo de la Nación y el Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (INTA).

La propuesta es coordinada por Lucrecia Urbano y apunta a fomentar los vínculos sociales mediante el aprendizaje del cultivo de alimentos orgánicos, sembrando. La creación y el trabajo se presentan, entonces, como los cimientos de un cambio social que mejore la calidad de vida de todos.

Los interesados en participar se pueden acercar mañana a las 10.00 a Chile 3386 (Victoria, San Fernando), pero también se puede ir a cualquiera de los próximos encuentros (que se realizan miércoles por medio).

Informes e inscripción: taller@lucreciaurbano.com.ar / Tel: 4714 3618 Actividad Gratuita - Se regalarán semillas y se entregan certificados

-Sobre "La Huerta"

El proyecto comenzó durante el 2009, ideado por Lucrecia Urbano y en colaboración con el ingeniero Guillermo Traverso. "La Huerta" sorprendió por su ubicación externa a la casa, lo que significó un símbolo de confianza e integración. El propósito es renovar la participación de los vecinos a través de la "La Huerta", y así fortalecer la organización cultural local.

"La Huerta" trata de fomentar los procesos de restauración y preservación de los bienes materiales e inmateriales. Por un lado valorar lo que se tiene y por el otro darle valor a lo que no es tangible, como las relaciones, por medio del trabajo y del cuidado en conjunto.

En el marco del Proyecto "Pro-Huerta", el INTA abastece con semillas y capacitación. Participan de este proyecto, artistas y vecinos del barrio. El barrio donde reside el proyecto se llama "Villa Jardín". Antiguamente las huertas se construián dentro de los Jardines, en este caso armamos la "La Huerta" sobre la vereda de la casa.

